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Question orale : « A part entière » un projet innovant et encouragé ? 

Madame la Présidente, Madame et Messieurs les Ministres, Chers Collègues, 

Une conférence de presse ainsi suivie d’une séance de présentation ont permis de 
mettre en lumière un nouveau projet dans le domaine de la formation. Son 
nom :« A part entière ». 

« A part entière » est un concept novateur, original et audacieux. Il est porté par 
une équipe de professionnels pluridisciplinaires compétents. Leur motivation à 
transmettre, à partager et à échanger n’a d’égale que leur énergie et leur 
imagination. Le projet s’adresse aux jeunes de 15 à 25 ans et son objectif est de 
leur proposer une année de césure. 4 trimestres pour se découvrir, apprendre par 
le biais d’expériences nouvelles, développer des outils fondamentaux aujourd’hui : 
la confiance en soi, l’autonomie, la collaboration, l’esprit critique, la créativité. 

Ces professionnels accompagnent les jeunes au travers d’ateliers, de mises en 
situation inédites et de développements de projets. Les jeunes seront en outre un 
jour par semaine en situation d’immersion professionnelle chez un employeur 
partenaire. 

Ce projet trouve pleinement sa place et son sens et se veut comme une alternative 
aux autres possibilités proposées aux jeunes en situation de transition. 

Ma question est la suivante : 

Le Gouvernement entend-il apporter son soutien, si oui lequel, à «  A part 
entière  » porté par une structure que l’on pourrait qualifier d’entreprise 
innovante en matière de formation ? 

Je remercie le Gouvernement de sa réponse. 

 Katia Lehmann 
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